

Padecen damnificados nuevo estancamiento

ALEJANDRO LEÓN

Damnificados del sismo del 19 de septiembre de 2017 padecen un nuevo estancamiento de parte del Gobierno capitalino para que reactive la reconstrucción en aproximadamente 30 inmuebles dañados.

Explicaron que el Jefe de Gobierno, Martí Batres, les aseguró en una reunión que sostuvieron el 14 de junio que aceleraría trámites para que los vecinos afectados pudieran regresar a sus hogares.

Sin embargo, acusaron que esto no se ha cumplido y los trabajos y proyectos siguen detenidos en edificios, casas y multifamiliares afectados por el temblor.

"Me parece que lo correcto, lo justo, es que el tiempo que resta de la Administración debe ser utilizado para acelerar los procesos.

"Y que todas las familias damnificadas reciban su vivienda, sé que hay complejidades de diverso tipo, pero tenemos que abordarlas, porque, lo justo, es que eso suceda", les dijo Batres en la reunión de hace dos meses.

Ayer, los damnificados se manifestaron afuera del Antiguo Palacio del Ayuntamiento por dicho incumplimiento.

Jorge Torres, vecino damnificado de Ámsterdam 219, criticó que el Mandatario no les ha querido firmar un documento en el que se comprometa a que realmente será acelerada la reactivación de la reconstrucción.

"A partir de esa reunión (de junio), a la fecha, hemos visto y con mucho temor, que no se ha podido avanzar en nada.

"Y lo que más nos preocupa y por eso fue la manifestación, es que el maestro Martí Batres se negó a firmar lo que ahí se acordó, es decir, sus palabras, su compromiso y una minuta que elaboramos", señaló Torres en entrevista.

También criticaron que, tras la junta con Batres, dependencias como la Comisión para la Reconstrucción o el Instituto de Vivienda (Invi) no les han presentado avances.

